

nous avec l'âge ; elle nous est aussi propre que notre être, aussi intime que notre vie, aussi ancienne que notre origine.

Et indépendamment même de cette obligation nécessaire que nous avons apportée au monde en naissant, il en est une autre volontaire que nous avons contractée nous-mêmes, au moment de notre Baptême, par les engagements sacrés que nous avons pris dans cet heureux jour, par une bouche étrangère, et que nous avons ensuite ratifiés par un contentement libre. Dès-lors nous sommes à Dieu, et Dieu peut nous dire plus spécialement que jamais : Vous êtes à moi. Dès-lors nous ne portons point de titre dont nous soyons plus obligés de soutenir les droits, de remplir les obligations, de respecter la dignité, que celui de serviteur de Dieu. Qualité glorieuse, qui nous consacre à jamais à l'Être suprême ; qualité éminente, qui nous élève au-dessus du monde et de nous-mêmes ; qualité dominante, que nous devons prendre pour l'ame de toutes nos pensées, le mobile de toutes nos actions, la règle de toute notre conduite ; qualité par conséquent, si nous en connoissons tout le prix, que nous devons avoir toujours sous les yeux, toujours présente à l'esprit, toujours gravée dans le cœur : nous devons la préférer à toutes les autres, la rappeler dans toutes les autres, et sacrifier, s'il le faut, toutes les autres pour elle.